

La muerte doblegó a Daniel de la Vega

★ SANTIAGO, 24.— En su residencia de calle Pablo Burchard 1789, paradero 7 y medio de la Gran Avenida, falleció anoche, luego de una prolongada enfermedad, el periodista, escritor, autor teatral y poeta, Daniel de la Vega Uribe.

Su extenso y valioso aporte a las letras lo significó lograr los Premios Nacionales de Literatura, Periodismo y Teatro, además, del Premio Anual a la Labor Teatral, el Municipal, Atenea y el Pedro de Valdivia.

Sus primeros versos los escribió cuando tenía sólo 5 años de edad y fue una "Oda al Mar". En 1911, publicó el primer libro de versos, el que denominó "Al calor del terruño". También este mismo año publicó su primera obra teatral, "Crimen en Recoleta".

Hasta 1919 ejerció como secretario de redacción de Zig Zag y desde 1939 fue crítico de teatro de "El Mercurio" y "Las Últimas Noticias". Entre sus novelas destacan "Las montañas ardientes", "La luna enemiga" y "Cain, Abel y una mujer". Esta última fue llevada al cine en Argentina.

Su deceso causó consternación en diversos círculos y sus restos están siendo velados en la parroquia San Norberto, ubicada en calle Jorge Querredo, en la Villa Santa Elena, en el paradero 7 y medio de Vicuña Mackenna.

Los funerales de uno de los más notables periodistas de la guardia vieja se realizarán mañana, a las 11 horas, en el Cementerio General, después de una misa por el descanso de su alma que se hará en la parroquia mencionada.

Inmediatamente después de saberse la noticia del trágico deceso de Daniel de

La muerte doblegó a Daniel de la Vega. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La muerte doblegó a Daniel de la Vega. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)